

REDICTION : ROUBAIX, rue Richard-Lenoir, 15, près de théâtre de Fontenay. (Téléphone 051) TOURCOING - 45 bis, Rue de Roubaix.

PRIX DES ABONNEMENTS : Roubaix-Tourcoing : Trois mois : 4 fr. 50 - Un an : 18 fr. Nord et Départements limitrophes : Trois mois : 5 francs - Un an : 20 francs

DE ROUBAIX-TOURCOING Journal Régional Quotidien

PAIX DES ANNONCES : ANNONCES : 0 fr. 50 la ligne. RÉCLAMES : 0 fr. 50 la ligne. FAITS DIVERS : 0 fr. 75 la ligne. LOCALES : 0 fr. 50 la ligne.

Nos ateliers étant fermés à l'occasion des fêtes du Nouvel-An, L'Avenir de Roubaix-Tourcoing ne paraîtra pas demain.

LE RAPPORT LOTH et le prix de la viande

La Commission des douanes, saisie par diverses propositions relatives à la question de la vie chère, a chargé notre ami Loth, député du Pas-de-Calais, de dresser, en un rapport qui vient d'être distribué l'ensemble de ses discussions.

AU JOUR LE JOUR L'ÉCOLE DE PATAUD

Pataud a fait école. J'en suis la preuve d'un incident de grève qui vient de se produire à Paris. Il s'agit des municipalités de la Seine.

Mort de la marquise de Mac-Mahon

La marquise de Mac-Mahon, née des Caré, vient de mourir. Elle était âgée de 82 ans.

CHRONIQUE LE JOUR DE L'AN A TRAVERS LE MONDE

L'usage de fêter d'une façon particulière le premier jour de l'année, de rendre des visites et d'échanger des cadeaux, est assurément pas nouveau.

LOUIS DUTROY

On va nous mettre à l'écoute le projet de loi sur le divorce. C'est qu'en effet des négociations avaient été engagées avec les députés.

CHRONIQUE FEMINISME Envies de relèvement

Le plus grand nombre des femmes abandonnées se trouvent à l'œuvre occupant uniquement de leurs enfants.

LA CALISE DES ECOLES

A propos du débat de samedi à la Chambre des députés sur la Calise des Ecoles, le rédacteur dit :

La mystérieuse épidémie de Berlin

Le docteur Tagelsblat a écrit que les cas d'empoisonnement par le cyanure de potassium ont augmenté dans les hôpitaux de Berlin.

Une lettre du général Lebas

En réponse à un article du Nouvellain-Annuaire, M. le général Lebas, gouverneur de la place de Lille, vient d'adresser au journal « Le Gaulois » la lettre que voici :

Septuple évasion à Toulon

On a constaté à la prison militaire de fort de Lamaze l'évasion de sept prisonniers parvenus aux portes de la mer.

LEZ-ÉPAGES

Surveillant le « Lesz » à l'occasion d'un empoisonnement par le cyanure de potassium, le docteur Tagelsblat a écrit que les cas d'empoisonnement par le cyanure de potassium ont augmenté dans les hôpitaux de Berlin.